



深堀中マスコットキャラクター

生徒総会で生徒会役員から「深堀中のマスコットキャラクターを作ろう」と提案があり、全校生徒からオリジナルのキャラクターのイラストを募集しました。生徒によって厳選された6作品の中から、8月9日に最終投票を行い、投票の結果、右のキャラクターに決定をしました。名前は「ふかにゃんえびす」。深堀地区と縁の深い恵比須様をモチーフにした1年生の さんの作品です。特徴は、「優しくみんなを見守ってくれる」「深堀中学校をパトロールしてくれる」です。9月1日よりデビューしました。今後、色々なシーンで紹介し、深中マスコットとして定着を図っていく予定です。どうぞよろしくお願いいたします。



ふかにゃんえびす

アウトリーチコンサート

9月8日（月）にチューバ奏者 喜名雅（きな まさし）さんとピアノ奏者 新居由佳梨（あらいゆかり）さんをお招きし、アウトリーチコンサートを開催しました。芸術の秋にふさわしく（まだまだ猛暑が続いていますが・・・）、チューバとピアノの美しい音色に包まれた幸せなひと時を過ごすことができました。チューバの演奏を間近で鑑賞できる機会はなかなかないため、生徒たちにとって貴重な経験だったことでしょう。この経験が、今月の末の合唱祭に生かされることを期待しています。



長崎三菱総合研究所見学

1年生のふるさと学習の一環で、9月5日（金）に長崎三菱総合研究所を訪れました。国内に名古屋、兵庫、長崎と3力所しかない研究所の最先端技術を目の当たりにして、引率した教員の方が大興奮。1年生の生徒たちもきっと、将来ここで働いてみたいと感じたに違いありません。研究所の方々の大変丁寧な対応にも感激しました。ありがとうございました。

